

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Semana de Música Antigua de Estella se suma a la celebración del Día Europeo de la Música Antigua

Se han programado dos conciertos gratuitos en Estella y Pamplona, los días 20 y 21 de marzo

Martes, 17 de marzo de 2015

La [Semana de Música Antigua de Estella](#), celebra el sábado, 21 de marzo, el Día Europeo de la Música Antigua con un [programa](#) de conciertos en Estella y Pamplona.

El viernes 20 de marzo, tendrá lugar en la iglesia de San Miguel de Estella, un concierto a cargo de la Coral de Cámara de Pamplona. El sábado 21, se ofrecerán también audiciones musicales en el Museo de Navarra, en el contexto de la contemplación de piezas de arte.

El concierto de la Coral de Cámara, propone para esta ocasión un diálogo entre la música sacra antigua y moderna, articulado en motetes para órgano solo. La primera parte se dedicará a la música colonial latinoamericana, tanto la escrita por los maestros de capilla españoles en América, como la recogida por el clérigo navarro Martínez de Compañón, y la segunda girará en torno a la música franco-flamenca.

Por su parte, el Museo de Navarra ha seleccionado tres piezas de arte medieval, renacentista y barroco, que se asociarán con música de su misma época. Los pases, que integrarán tanto explicaciones sobre la obra artística como sobre el fragmento interpretado, se realizarán a las 17.20 y a las 19.20 horas.

La selección musical corre a cargo de la formación Secretvm y de Ensemble de Chirimías Miguel de Arrózpide, grupos que ofrecerán, a las 20.30 horas, un recital de aproximadamente 30 minutos en la Capilla del Museo.

Los interesados deberán retirar invitación, tanto para los pases como para el concierto, en la propia taquilla del Museo, donde se entregarán un máximo de dos entradas por persona.

Emisión de un concierto grabado en Estella



Concierto durante la Semana de Música Antigua de Estella.

Por último, Radio Nacional de España, Radio Clásica, emitirá también el 21 de marzo, a las 12.30 horas, el concierto grabado durante la Semana de Música Antigua de Estella 2014 de Les Talents Lyriques, un programa dedicado a Jean Philippe Rameau en el que hace de solista la soprano Valérie Gabail. La formación está dirigida por Christophe Rousset, también al clave y cuenta con el violín Gilone Gaubert-Jacques y la viola da gamba Loucile Boulandier.

La Semana de Música Antigua es uno de los programas más consolidados de los que organiza el Gobierno de Navarra, que ofrece, cada año, una muestra de la mejor música antigua europea medieval, renacentista y barroca. En 2015 cumplirá su cuadragésimo sexta edición, que tendrá lugar entre el 1 y el 12 de septiembre, incluirá 5 conciertos con grupos de gran prestigio internacional, una ópera para todos los públicos, un taller de danza barroca, conferencias, un ciclo de cine y espectáculos de música y danza.

El Día Europeo de la Música Antigua

El 21 de marzo se festeja el nacimiento de Johann Sebastian Bach y el comienzo de la primavera. Esta fecha fue instituida [Día Europeo de la Música Antigua](#) por el Consejo de Europa a propuesta del [REMA \(Red Europea de Festivales de Música Antigua\)](#), asociación internacional a la que pertenece la Semana de Música Antigua de Estella.

Con esta festividad, que se celebró por primera vez en 2013, se pretende fomentar y divulgar aquellas músicas compuestas antes de que el siglo XVII.